

# Posible arreglo de Somoza y sandinistas

Managua, agosto 23. (DPA). Dos horas y media han dialogado los mediadores de las demandas guerrilleras y la posición del gobierno en torno a la toma del Palacio Nacional.

El grupo de mediadores compuesto por los obispos Miguel Obando y Bravo, Manuel Salazar y Espinoza y Leovigildo López Fitoria, junto con los embajadores de Panamá y Costa Rica, Carlos Boyd y Virgilio Chaverri, llevaron las propuestas del gobierno.

## El momento justo

Los mediadores llegaron en el momento justo que vencía el plazo dado por los gue-

rrilleros para que el gobierno hiciera concesiones. La amenaza guerrillera consistía en matar a varios rehenes, entre ellos el periodista de origen cubano Luis Manuel Martínez y los diputados gobiernistas Francisco Argenal Api y Enrique Sánchez, que permanecen amarrados a una pilastra en forma de paredón improvisado para la ejecución.

Los sandinistas los identificaron como comandantes 1.0 y 2 los que informaron sobre la posibilidad de negociaciones transmitidas por los mediadores. Estaban optimistas con los periodistas rehenes diciendo: "Ahora sí se va a arreglar esto". Anteriormente el prelado Mons. Obando se notaba "incómodo" por la situación al conocerse que el presi-

Pasa a la página 17

## Condena de cárcel para jóvenes que se comieron amigo

Port Moresby, Nueva Guinea Papúa, agosto 23 (UPI). Tres triebños que se comieron a un

Pasa a la página 11

## Vocero de E.U. condena asalto de sandinistas

Washington, agosto 23. (Latin). Catorce muertos y quince heridos es el saldo de la toma del Palacio Nacional de Nicaragua efectuada ayer por guerrilleros izquierdistas, declaró hoy el Departamento de Estado. El vocero Tom Reston dijo a los periodistas que la información provenía de noticias no confirmadas, pero otros funcionarios sostuvieron que el Departamento estaba seguro de las cifras, especialmente en lo que se refiere a los muertos.

Fuentes informales sostuvieron que el número de bajas se ha calculado sobre la base de conversaciones mantenidas con per-

sonas que escaparon del Palacio. Reston aseguró que el gobierno norteamericano entiende que 10 legisladores, dos ministros del gobierno y varios centenarios de empleados son mantenidos como re-

Pasa a la Pág. 70

## Somoza estudia lista de 7 peticiones sandinistas

Managua, agosto 23. (Latin). Enfrentado al mayor desafío de la guerrilla en las últimas décadas el presidente Anastasio Somoza estudiaba hoy una serie de peticiones del comando "sandinista" que mantiene en ellos a altos funcionarios del gobierno nicaragüense. Según informaciones no confirmadas, el "Comando Rigoberto López Pérez", capitaneado por un guerrillero que se hace llamar "Cero" habría amenazado con matar en las próximas horas a dos diputados liberales: Francisco Argenal París y Enrique Sánchez en caso de no cumplirse sus demandas.

### Lista de peticiones

Las demandas de los guerrilleros son las siguientes:

1. Amnistía para todos los presos

Pasa a la página 11



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SANDINISTAS EN PALACIO. Managua, Nicaragua, agosto 23. (AP) Este es el Palacio Nacional tomado por un grupo de guerrilleros sandinistas donde han tomado como rehenes a más de quinientas personas por cuya libertad piden, entre otras peticiones, diez millones de dólares.

## Productores logran acuerdo sobre las demandas de café

Bogotá, agosto 23. (UPI). Ocho naciones latinoamericanas productoras de café constituyeron aquí un "frente común" a fin de equilibrar la oferta y la demanda mundial del grano sobre bases que aseguren a los consumidores abastecimiento adecuado a precios equitativos. El trascendental acuerdo, logrado después de dos días de intensas deliberaciones entre los delegados de Brasil, Guatemala, Costa Rica, México, Venezuela, Honduras, El Salvador y Colombia, será dado a conocer por el ministro de Hacienda Jaime García Parra.

En opinión de los dirigentes cafeteros latinoamericanos, países que en su conjunto manejan el 58 por ciento de la producción mundial y el 54 por ciento de las

exportaciones, un "abastecimiento adecuado evitaría especulaciones" en el comercio internacional y pondría fin a las "repentinizas alzas de precios".

El convenio acordado en la reunión de Bogotá será presentado en Londres dentro del marco de la conferencia que sostendrán

Pasa a la página 30

## Funcionarios escaparon del Palacio por ducto de aire

Managua, agosto 23. (Latin). Altos funcionarios gubernamentales huyeron hoy del Palacio Nacional, ocupado por guerrilleros sandinistas, escurriéndose por los ductos del sistema de aire acondicionado, reveló un portavoz oficial. El secretario de información de la presidencia, Rafael Cano, dijo a Latin que las patrullas de policía que se encuentran a unos 300 metros del palacio "no han reportado nada extraordinario ni disparos dentro del edificio".

Cano añadió que varios funcionarios del gobierno, quienes al estallar el tiroteo ayer al mediodía, se refugiaron en sus oficinas del primer piso, lograron escapar en su mayoría esta mañana por los huecos de los acondicionadores de aire. Entre los que así lo hicieron se encuentran el viceministro de Hacienda, Rubén García y el presidente del Tribunal de Cuentas, Eduardo Casco.

"Ellos nunca estuvieron en manos de los guerrilleros, pues éstos no ocuparon el primer piso, sino el segundo, donde se encuentra el salón de sesiones de la Cámara

Pasa a la página 34

## Prensa mexicana predice un futuro incierto para Somoza

Ciudad de México, agosto 23 (DPA). La prensa mexicana justificó el audaz golpe de los guerrilleros sandinistas en Managua y predijo un incierto futuro para el régimen del general Anastasio Somoza. El matutino "Excelsior" afirma que la dictadura de Somoza no se ha suavizado ni un sólo día desde la muerte del editor y periodista de oposición Pedro Joaquín Chamorro, asesinado detonador de una efervescencia contra la satrapía, la tiente hace mucho tiempo".

El matutino añadió que los actos de protesta por el asesinato de Chamorro, "desde las ceremonias luctuosas en los templos hasta los hechos terroristas, evidencian la presencia de un sentimiento popular en favor de los sandinistas y contra el régimen opresivo".

"La conciencia democrática de América reprueba el apoyo del imperialismo para un gobierno fundado en la opresión, el abuso y la total ausencia de libertades", dijo "Excelsior".

El diario criticó también el castigo popular en favor de los

Pasa a la página 11



VIGILA. Londres, agosto 23. (AP). Un policía londinense, armado con un revólver y provisto de un chaleco contra balas, monta vigilancia cerca del tribunal donde se juzgará a Fahal Mihvi, acusado de dar muerte a una aeromozza israelí.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TERRORISTAS EN COLINA. Wiesbaden, Alemania Occidental, agosto 23. (AP). Esta fotografía fue tomada por la Oficina Federal de Investigación Criminal de Alemania Occidental, la cual muestra a terroristas alemanes sospechosos de llevar a cabo

una reunión de "alto rango", en una colina solitaria. Ellos fueron observados y fotografiados clandestinamente por la policía quienes ignoraban su identidad.